

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'adopter une résolution autorisant le Bureau des Commissaires à fixer à 75 le nombre de cochers qui pourront stationner sur le poste de cochers établi à la Gare Bonaventure.

7.—Soumise une lettre du Président de la Compagnie des Tramways de Montréal, exprimant le désir de rencontrer les Commissaires, à 3.30 heures cet après-midi, à son bureau, en assemblée préliminaire, en vue de discuter la question du service des tramways.

Résolu: D'accepter ladite invitation.

8.—Et l'assemblée s'ajourne pour se continuer cet après-midi au bureau de la Compagnie des Tramways.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 avril 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Les Commissaires consignent dans leurs délibérations que, conformément à la résolution de ce Bureau, prise hier, ils se sont rendus à l'invitation de M. Robert, Président de la Compagnie des Tramways de Montréal, et qu'après avoir conféré et entendu les suggestions et explications de M. Robert, sur les moyens à prendre pour améliorer temporairement le service des tramways et diminuer la congestion qui existe actuellement, surtout dans le centre de la Ville, il a été convenu que le Président de la compagnie transmettrait, dans quelques jours, aux Commissaires, ses propositions écrites avec plans explicatifs.

2.—Soumis le rapport du Médecin du Service Médical Municipal, sur la demande du Dr Ovide Henri Richer, employé comme inspecteur des Ecoles, d'un congé de deux mois.

Résolu: D'accorder au Dr Richer le congé demandé.

3.—Soumis le dossier au sujet de la collection d'une taxe imposée pour la construction d'un trottoir, en face d'une propriété portant le No 64 du cad. du quartier Hochelaga, appartenant au Révérend J. A. Gibeau.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport final sur cette question.

4.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, demandant d'être autorisé à faire certaines réparations, au coût de \$45, au toit d'une maison portant le No 1221 de la rue Notre-Dame Ouest.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

5.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants de \$31,923.18 et \$20,316, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

6.—Soumis un compte au montant de \$457.73, pour impressions d'annonces dans le "Montreal Star".

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

7.—Sous un rapport du Surintendant du Département de l'Éclairage, recommandant la pose de lampes additionnelles et le changement de location de certaines lampes.

Résolu: D'autoriser lesdits changements et additions.

8.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

1° MM. Barsalou & Filion, pour construire un entrepôt pour automobiles, sur le lot n-414 du quartier Saint-Laurent, No 1384 Boulevard Saint-Laurent;

Resolved: That a report be made to Council, recommending that a resolution be adopted authorizing the Board of Commissioners to fix at 75 the number of cabmen who will be allowed to stand at the cabstand established at Bonaventure station.

7.—Submitted a letter from the President of the Montreal Tramways Co., expressing his desire to meet the Commissioners at their Board Room, at 3.30 p.m., at their preliminary meeting, for the purpose of discussing the question of the tramway service.

Resolved: That said invitation be accepted.

8.—And the meeting was adjourned until this afternoon at the office of the Tramways Company.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 18th April 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and all the members of the Board.

1.—The Commissioners placed on record in their deliberations that, in accordance with the resolution of this Board, adopted yesterday, at the invitation of Mr. Robert, President of the Montreal Tramways Company, they had an interview with the latter, and after having heard the suggestions and explanations of Mr. Robert, as to the means to be taken to improve temporarily the car service and remedy the congestion now existing in the centre of the City, it was agreed that the President of the Company would transmit within a few days, to the Commissioners, his written proposals with explanatory plans.

2.—Submitted a report from the Physician of the Medical Municipal Service, on the request of Dr. Ovide Henri Richer, employed as School Inspector, for two months leave of absence.

Resolved: To grant to Dr. Richer the leave of absence sought for.

3.—Submitted the documents in connection with the tax levied for the sidewalk, laid in front of a property bearing Cad. No. 64 of Hochelaga Ward, belonging to Rev. J. A. Gibeau.

Resolved: That the matter be referred to the Law Department for a final report thereon.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, asking for authorization to make certain repairs at a cost of \$45 to the roof of a house bearing No. 1221 Notre Dame street West.

Resolved: To grant said authorization.

5.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, for the sums of \$31,923.18 and \$20,316.00, as per certified lists.

Resolved: To authorize the payment thereof.

6.—Submitted an account amounting to \$457.73 for advertisements published in the "Montreal Star".

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that additional lamps be placed and that the location of certain lamps be changed.

Resolved: To authorize said changes and additions.

8.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following permits be granted:

1° Messrs. Barsalou & Filion, to erect an automobile garage on lot n. 414, St. Lawrence Ward, No. 1384 St. Lawrence Boulevard;